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Troisième réunion de l’APE JV 2022-2023                     Mercredi le 11 janvier 2023  
  19h12 – réunion en personne 
 

Heure Sujet Discussion Suivi 

19h03 Ouverture de la 
réunion 

Reconnaissance des territoires Autochtones. Aucun conflit d’intérêt 
déclaré. 

Parents : 

- Sylvie Histed 

- Hasna Mantrach 

- Laureline Bowin 

- Julie Lebel 

- Edith Domingue 

 

Personnel de l’école : 

- Alain Arbour, Direction 

- Pierre-Luc Bergeron Davidson, Direction Adjointe 

- - Hamida Bendriss, Conseillère en orientation 

 

19h06 Adoption de l’ordre du 
jour 

Sylvie propose, et Hasna appuie. 

Ajouts : sans objet 

 

19h07 Adoption du Procès-
verbal de la réunion du 
24 novembre 2022 

Sylvie  propose, et Laureline appuie. 

Ajouts : sans objet 

 

19h08 Bilan de la Direction 

Mise à jour des 
dossiers 

 

Bilan de la direction:  
a. Mise à jour des dossiers: 

a) Effectifs : des départs relatifs à des congés parentaux seront 
à combler ce printemps. 

b) Le déficit est réduit avec des revenus de location 
c) Le projet de murale est commencé et les élèves autochtones 

ont rencontrés les artistes et certains participent à la 
création. Le projet durera 2 semaines. 

d) Un sondage sera envoyé la semaine prochaine et jusqu'au 27 
mars, pour les cours à choisir l'an prochain pour les 10e, 11e 
et 12e. Des orientations seront données par la conseillère. Le 
sondage aide le choix de cour pour les élèves de la province 
en entier (école virtuelle incluse). Le sondage sera plus facile 
que celui de l'an dernier.  Suite à l'évaluation des priorités du 
sondage, consultation du personnel et du comité des 
partenaires les choix de cours seront établis. Le processus de 
choix de cours se fera en février sur MyEd. 

2) Comités des partenaires:  
a) est formé de 2 parents et de la direction et quelques élèves 

du comité étudiant. Aucun membre du personnel s'est joint 
après 3 rondes d'invitations. 

b)  Le sondage sur le calendrier scolaire de l'an prochain sera 
envoyé sous peu.  

3) Parascolaire:  
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a) Un comité de plein air a commencé. Le comité cherche des 
parents bénévoles et de la promotion. Le but du projet est 
de terminer l'année avec une randonnée à Garibaldi - au 
moins une nuit - club pour les 7 à 12. Le club serait après 
l'école.  

4) Les équipes : 
a) 8 équipes de basketball, une équipe de lutte et M. 

Vaillancourt recrute pour l'équipe de course. 
5) Projet ModelUN: discussion sur le fonctionnement. 

19h30 a) Bilan de la 
Présidence 

b) Bilan de la Vice-
présidence 

c) Questions 

a) Présidence (Edith):  
1) Grand merci aux parents qui ont participé au Marché de Noel - un 
travail énorme! Avec des activités - les gens restent plus longtemps - 
les 12e sont aussi venus pour des levées defonds. Les gens sont venus 
pour voir le match France - Angleterre au théâtre organisé par Amy. 
Pour l'an prochain, le marché de Noel doit commencer au mois 
d'octobre pour avoir le temps de promouvoir adéquatement et de 
trouver les fournisseurs plus facilement. La communauté est tout de 
même venue en grand nombre. L'an prochain une suggestion de faire 
le marché de Noel durant le Concert de Noel, ou de demander la 
participation du l'équipe de CASS des élèves d'IB.  
2) Campagne de financement : Nous avons reçu 3035S de dons 
directs. Il est proposé de commencer la campagne dès septembre l'an 
prochain. 
3) D'autres efforts de contact de notre conseiller au CSF, M. Shaun 
Jaberolansar, sera entrepris pour organiser une visite de l'école pour 
mieux comprendre nos réalités.  
 

 

19h45 Bilan de la trésorière 

a) Mise à jour du 
budget pour l’année 
2022-2023 

b) Demandes de 
financement 

a) Mise à jour (Edith) : voir budget inclus.  
b) Trois demandes de financement :  

1) Bal des finissants. L'APE considère augmenter le budget mais 
reporte le vote du budget à la prochaine réunion pour avoir 
plus de parents présents. Un message spécifique aux parents 
à cet effet sera envoyé.  Le comité du bal a fait des bonnes 
levées de fonds avec la vente de pâtisseries durant les 
rencontres de parents-enseignants, ils recommenceront 
durant les 2 prochaines rencontres. 

 

20h01 Bilan du comité des 
partenaires 

Pas encore de réunion. 
 

 

20h08 Mise à jour des 
comités 

Comité de graduation: souligne les beaux efforts de levées de fonds. 

Sorties de ski: Un enseignant est disponible pour accompagner la 
première sortie, Andrew Allard. La relève est assurée pour l'an 
prochain par M Guendell.  

L'APE cherche toujours des intéressés pour les comités plein air, 
sécurité et social. 

 

8:42 Levée de l’assemblée Prochaine rencontre: le 21 février 2023 à 19h.  

 


